

# Viral Video Momen Mayor Teddy Gandeng Lengan Maruarar Sirait Jadi Sorotan Netizen

Category: Nasional, News

written by Redaksi | 30/12/2024



**ORINEWS.id** – Netizen kembali dibuat salah fokus (salfok) setelah beredar video viral menunjukkan kebersamaan Mayor Teddy dan Maruarar Sirait.

Momen kebersamaan tersebut memang awalnya biasa saja namun lama kelamaan netizen dibuat salah fokus.

Di momen tersebut keduanya terlihat sedang saling bercanda.

Namun yang bikin ganjal dan paling disorot adalah tingkah sekretaris kabinet ini yang terlihat menggandeng Maruarar Sirait.

Video yang berdurai 17 detik ini pun viral diunggah berbagai akun gossip di media sosial.

Salah satunya diunggah oleh **@singa\_mujahidah\_** yang hingga kini

mengundang banyak komentar beragam.

Maruarar Sirait dan Mayor Teddy seperti sedang berada dalam salah satu momen yang sama melempar candaan sambil sesekali tertawa bersama.

Namun memang dari video yang beredar itu, tidak diketahui pasti mengenai topik perbincangan keduanya.

Kendati demikian, netizen malah dibikin salfok dan ramai menyoroti momen Mayor Teddy yang nampak menggandeng Maruarar Sirait di sampingnya.

Beberapa kali keduanya juga nampak tertawa sambil terus berbincang dengan tangan Mayor Teddy melingkar di lengan kiri Maruarar Sirait yang saat itu mengenakan kemeja berwarna pink muda.

Dari video yang ramai dan viral ini tidak sedikit juga menduga keduanya digosipkan memiliki kedekatan.

*"Sudah diduga...pasti ada something sampe segitu nya...klo hanya sebatas tugas gak ampe segitu care nya...kita" iya enggak sih..,"* kata netizen.

*"Waaaw ternyata otak2 nya pda main semua...maruar sma mayor tedi ajudan presiden,"* sahut yang lain.

*"Yg ORG lain lihat..AKhirnya Saya pun melihat..,"* kata netizen.

*"Emang harus gitu yaa cara duduknya laki sama laki? Mereka kan pejabat negara..menteri loh itu..masak gitu kelakuannya?,"* celetuk yang lain.

*"Telihat romantis dan harmonis,"* sahut yang lain.

Seperti yang diketahui bahwa selama ini sebelum menjabat sebagai sekretaris kabinet, sebagai ajudan pribadi [Prabowo Subianto](#), Mayor Teddy dikenal sebagai sosok yang tegas ketika

bertugas.

Tidak hanya itu bahkan dengan wajah tampan dan sikap yang tegas ini, Mayor Teddy sempat disorot dan menjadi idola baru digilai oleh wanita-wanita.

Mayor Teddy juga sebelumnya viral di masa kampanye [Prabowo](#) dalam [Pemilu 2024](#) lalu.

Beredarnya momen kebersamaan Mayor Teddy dengan Maruarar yang asyik bercanda ini seolah menunjukkan sisi lain darinya.

Video tersebut pertama kali viral di laman X dan menuai berbagai reaksi menohok netizen yang salfok.